



Conferencia en la Seu sobre el láser. ■ Foto: PERE BOTA

CONFERENCIA

● El láser entra en la Seu

Los investigadores de la UIB Mercedes Gambús, historiadora del arte, y Francisco José Perales, científico, explicaron ayer en el propio templo una actuación inédita en el campo del patrimonio histórico, el uso del láser para la conservación preventiva del mismo. En la Seu se utilizó durante la rehabilitación de la cerámica modernista de la Capella Reial en el ábside mayor, que ha realizado el taller de restauración Xicaranda. Gambús fue la responsable del proyecto.